



03.12.2014 – 10:44 Uhr

ikr: Prüfungskommission für das Gastgewerbe neu bestellt

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 2. Dezember 2014 die Prüfungskommission für das Gastgewerbe für die Mandatsperiode 2014 bis November 2018 neu bestellt. Neu gewählt wurden als Vorsitzender Karl-Heinz Oehri (Amt für Volkswirtschaft), der von den Mitgliedern Peter Büchel (Wirtschaftskammer Liechtenstein), Susanne Meier (Amt für Lebensmittelkontrolle und Veterinärwesen), Raphael Näscher (Rechtsexperte) und Jürgen Schächle (LHGV Liechtensteiner Hotel- & Gastronomieverband) unterstützt wird. Als Ersatzmitglieder der Prüfungskommission für das Gastgewerbe bestellte die Regierung Walter Hagen (LHGV Liechtensteiner Hotel- & Gastronomieverband) und Nathalie Paul (Wirtschaftskammer Liechtenstein).

Die Regierung dankte den neu bestellten Mitgliedern für ihre Bereitschaft, in der neuen Mandatsperiode der Prüfungskommission für das Gastgewerbe mitzuwirken und wünschte ihnen bei der bei der Ausübung dieser Tätigkeit viel Freude und Erfolg.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Justiz und Wirtschaft
Gerlinde Gassner, Generalsekretärin
T +423 236 64 47

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100765539> abgerufen werden.